
Commissione  8^  Sport  e  Tempo  Libero,  Lavori  Pubblici,  Arredo  Urbano  e
Valorizzazione  dei  Centri  Storici,  Trasporto  Pubblico  Locale,  Sicurezza  Urbana  e
Polizia Municipale

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  13/12/2022 - ore 15.30 

All’ordine del giorno:
1. Piscina comunale di Viale Colombo. 

La seduta e'  tenuta presso la saletta commissioni del Palazzo Comunale e inizia alle ore
15.33. Ad inizio seduta sono presenti la Presidente Silvia Barghini e i consiglieri Marzia
Butteri, Sirio Genovesi, Hicham Koudsi, Alberta Musetti, Andrea Tosi, Rigoletta Vincenti.
Sono  presenti  inoltre  l’Assessore  Lara  Benfatto,  Assessore  a  Sport  e  Tempo  Libero,
Commercio,  Turismo,  Attività produttive,  Partecipazione e cittadinanza attiva, e il Dott.
Gianluca Maggiari,  specializzato  amministrativo della  U.  O.   Attivita'  per  lo  Sport  e il
tempo libero.
Presiede la seduta Silvia Barghini e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.
La  Presidente  della  Commissione  Silvia  Barghini  saluta  i  consiglieri  e  chiede
all’assessore  Lara  Benfatto  di  descrivere  lo  stato  dell’arte  della  piscina  comunale  di
Marina di Carrara. 
L’Assessore  riferisce  che nella  stagione estiva  appena  trascorsa  sono state  aperte  al
pubblico sia la piscina scoperta che quella interna. Poi a fine stagione, come ogni anno,
sono  stati  effettuati  lavori  di  manutenzione  ordinaria  per  circa  due  settimane;
quest’anno hanno riguardato nello specifico le piastrelle e gli spogliatoi delle donne.
Su richiesta del  consigliere  Andrea Tosi  circa il  periodo in cui  sono stati  realizzati  i
lavori, l’Assessore precisa che sono stati effettuati nel mese di settembre.
Aggiunge poi che sono stati affidati i servizi di salvataggio, segreteria e pulizia delle aree
esterne. Mentre nel periodo del Covid erano stati fatti affidamenti diretti, quest’anno e'
stata  utilizzata  la  procedura  su  START  (Sistema  Telematico  Acquisti  della  Regione
Toscana)con procedura concorrenziale, quindi con un metodo nuovo di assegnazione.
Dai primi di novembre sono in vigore i nuovi affidamenti per la piscina coperta, in vigore
sino  al  30/06/2023.  Prima  della  riapertura  della  piscina  scoperta  verranno  affidati
nuovi servizi.
Alle ore 15.36 entra il consigliere Andrea Vannucci in sostituzione del consigliere Dante
Benedini.
L’Assessore aggiunge che, per quanto riguarda la gestione degli spazi della piscina alle
societa'  utilizzatrici,  e'  consuetudine concedere  gli  spazi  sulla  base  delle  assegnazioni
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degli  anni  precedenti  nella  maniera  piu'  equa  ed  opportuna.  Il  consigliere  Andrea
Vannucci  commenta  che  la  valutazione  sull’  opportunita'  e'  comunque  un  concetto
relativo.  L’Assessore  replica  che  ci  sono  orari  consolidati;  cambiarli  radicalmente
significherebbe stravolgere le abitudini degli utilizzatori.
Il consigliere Alberta Musetti chiede quali siano le associazioni che usufruiscono della
piscina. L’Assessore cita la Nuoto Club Apuane, la Uisp Sport, la Swimming Club, il Club
Nautico e poi le associazioni Don Gnocchi e Anfass che svolgono attivita'  per le persone
disabili.  Il  consigliere  Musetti  chiede  se  vi  siano  associazioni  nuove.  L’Assessore
risponde che sono sempre le stesse degli altri anni. Il Dott. Gianluca Maggiari aggiunge
che, sempre con orari prestabiliti, ci sono anche la Federazione Italiana Nuoto Sezione
Salvamento  che  manda  i  propri  iscritti  a  fare  i  corsi  per  ottenere  il  brevetto  e  la
Capitaneria  di  Porto.  L’Assessore  aggiunge  che  in  alcuni  periodi  dell’anno  c’e'  anche
l’Orca Loca, un gruppo della protezione civile che si occupa di interventi subacquei. 
Il consigliere Hicham Koudsi chiede delucidazioni sulla temperatura dell’acqua, perche=
gli e'  stato riferito che ci sono stati dei cambiamenti e sarebbe piuttosto bassa. Il Dott.
Maggiari  risponde  che  c’erano  state  delle  perdite  d’acqua,  il  problema  e'  stato
temporaneamente risolto ma va fatto un intervento risolutivo. Dal 27 dicembre si fara'
un intervento di sostituzione della centrale termica e la messa a punto dell’impianto.
L’Assessore Benfatto aggiunge che grazie ai finanziamenti ottenuti con i fondi del PNRR
verranno sostituite sia la caldaia della piscina che quella del  Palazzetto dello Sport,  i
lavori  verranno  effettuati  durante  le  vacanze  natalizie.  Il  consigliere  Vannucci  cerca
spiegazioni piu'  dettagliate sulla correlazione tra la perdita dell’acqua e l’impianto della
caldaia e chiede quale sia quindi la dimensione del problema. Il Dott. Maggiari risponde
che ci sono delle tubazioni piuttosto vecchie da sostituire. L’Assessore aggiunge che era
pervenuta una segnalazione a seguito di una perdita; il problema e'  emerso perche=  non
tornavano i dati del cloro.
Il  consigliere  Tosi  chiede  quanto  tempo  stara'  chiusa  la  piscina  per  i  lavori.  Il  Dott.
Maggiari risponde che sia la piscina che il Palazzetto saranno chiusi dal 27 dicembre al
15/16 gennaio. Anche il  Palazzetto infatti e'  un impianto molto utilizzato soprattutto
dalle  scuole;  da qui  la  decisione di  chiudere in  questo periodo in cui  sono chiuse le
scuole e non vi sono gare ufficiali.
Il consigliere Musetti chiede quando verranno effettuati invece gli interventi risolutivi
per la perdita dell’acqua. Il Dott. Maggiari risponde che il problema e'  momentaneamente
sistemato, ma dovra'  essere effettuata un’indagine per interventi a lungo termine. Sono
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gia'  stati  chiesti  2  preventivi  a  due  diverse  ditte.  Il  consigliere  Vannucci  esprime
perplessita'  sull’aver acquisito i preventivi prima di valutare nel dettaglio i lavori da fare.
Chiede  quindi  a  chi  sia  affidata  la  gestione  della  piscina.  L’Assessore  risponde  che
l’associazione sportiva Alemax si occupa del servizio di salvataggio, mentre i servizi di
segreteria/biglietteria e pulizia sono stati affidati alle associazioni APS Sport per tutti e
Uispdesport Srl; il Sig. Lorenzo Contipelli e'  responsabile della piscina e degli impianti
tecnologici. Quest’ultima responsabilita'  e'  stata inserita quest’anno perche=  i dipendenti
comunali in servizio alla piscina sono stati ricollocati.
Il consigliere Tosi chiede se la piscina sia aperta tutti i giorni. Il Dott. Maggiari annuisce,
precisando che la domenica e'  aperta solo di  mattina,  mentre per tutti  gli  altri  giorni
chiude alle ore 22.00.
Il consigliere Koudsi chiede se vi siano state variazioni nei prezzi. L’Assessore Benfatto
risponde che il costo del giornaliero non e'  variato, sono sempre 5 euro. Sono i prezzi
migliori  della provincia e forse anche per questo motivo la richiesta e'  così'  alta.  Data
l’attuale situazione andra'  fatta una valutazione sui costi energetici per l’anno prossimo.
Alle ore 15.53 entra il Geom. Rodolfo Pezzica, Posizione Organizzativa di U.O. Patrimonio
e U.O.  Attivita'  per lo Sport e il tempo libero.
La Presidente della Commissione riferisce che l’argomento della Commissione odierna e'
stato deciso a seguito di specifica richiesta del consigliere Cosimo Maria Ferri, il quale
pero'  poco prima dell’inizio della seduta l’aveva avvisata di un suo ritardo. Avendo ora
esaurito la discussione sull’argomento, la Presidente si confronta con gli altri consiglieri
sul da farsi, quindi chiama al numero del cellulare il consigliere Ferri per verificare se
stia arrivando, ma non riesce a mettersi in contatto con lui. Dopo un paio di minuti di
attesa,  propone  quindi  ai  membri  della  Commissione  di  chiudere  la  seduta,  salvo
opinioni contrarie. Non essendovi obiezioni, la seduta termina alle ore 15.57.

Il Segretario verbalizzante                                             Il Presidente della Commissione 8
      (Chiara Amodio)                                                                              (Silvia Barghini)
                F.to                                                                                                        F.to
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